

Frohe Weihnachten!

*„Markt und Straßen steh`n verlassen, still erleuchtet jedes Haus,
sinnend geh ich durch die Gassen, alles sieht so friedlich aus.“
(Joseph von Eichendorff)*

Still und heimlich ist es auch bei uns im Haus der Kinder geworden. Die Adventszeit ist immer eine sehr schöne Zeit in der Einrichtung. Das Lächeln der Kinder, die strahlenden Augen, die fröhliche Erwartung auf das Weihnachtsfest. Diese Vorfreude springt von den Kindern auch auf uns Erwachsene über. Der Eingangsbereich ist weihnachtlich dekoriert, das Licht ist gedimmt, schöne Weihnachtsmusik erklingt.

Täglich gibt es einen adventlichen Stuhlkreis und der Adventskalender wird geöffnet. Jedes Kind sitzt erwartungsvoll da und hofft: Heute werde ich gezogen. Täglich hören die Kinder eine Geschichte zum Adventskalender. Das Schaf Rica macht sich auf den Weg zur Krippe und in einer Gruppe ist sogar ein Weihnachtswichtel eingezogen. Es wird gesungen und gespielt. Natürlich darf auch das Plätzchenpacken nicht fehlen. Am Donnerstag findet dann in jeder Gruppe das Weihnachtsfest statt und Geschenke werden ausgepackt. Am Freitag beschließen wir dann gemeinsam das Jahr und treffen uns zu einem großen Singkreis mit allen Krippen und Kindergartenkinder im Turnraum.



Wir wünschen allen Familien ein schönes und besinnliches Weihnachtsfest und einen guten Rutsch ins neue Jahr 2024!